



Naturally *Fancy*

Beragam motif, ukuran serta kemudahan aplikasi membuat tile keramik memiliki daya tarik tersendiri, dan kian digemari penggunaannya untuk hunian yang lebih stylish

photography DOK.CENTRO

Seiring berkembangnya gaya hidup urban dan aktifitas yang padat, membuat segala sesuatu yang bersifat praktis menjadi hal yang wajib dalam kehidupan di area perkotaan. Minimnya waktu dan tenaga menuntut segala sesuatunya harus dapat bersifat *free maintenance*. Hal ini juga berpengaruh dalam pemilihan material interior di dalam rumah. Pelapis dinding dari *tile* menjawab tuntutan

tersebut, karena selain kuat dan tahan lama, juga mudah dalam perawatannya.

PT. Puri Kemenangan Jaya selaku produsen keramik Centro dikenal banyak melakukan inovasi untuk pengembangan produk *tile* keramik. Setelah sukses meluncurkan koleksi keramik dengan konsep batu alam, kini Centro mengeluarkan produk terbarunya untuk melengkapi koleksi yang telah beredar dipasaran. Jika selama

ini koleksi Centro lebih difokuskan untuk penggunaan keramik *outdoor*, kini Centro mulai merambah masuk ke pasar keramik *indoor* dengan meluncurkan koleksi Hybrid yang memiliki berbagai keunggulan. Hal ini dilakukan untuk menjawab kebutuhan konsumen yang bergerak dinamis, sehingga membuat Centro terus meningkatkan varian produknya baik dari sisi desain, ukuran dan juga kapasitas produksinya.



"Tersedianya beragam *tile* di pasaran saat ini yang paling populer dipergunakan oleh masyarakat ekonomi menengah keatas adalah yang berukuran 60 x 60. Baik dari jenis *homogenous tile*, granit, marmer alam ataupun keramik. Hal ini mendorong Centro Keramik ikut meramaikan pasar keramik yang dapat dikombinasikan dengan ukuran tersebut. Yaitu dengan mengeluarkan varian baru, keramik dengan ukuran 30 x 60," tutur Jusmery Chandra, Presiden Direktur PT. Puri Kemenangan Jaya. Lewat koleksi terbarunya, Hybrid, Centro Keramik berupaya untuk melengkapi koleksi yang tersedia di pasar dengan menghadirkan keramik-keramik dengan motif dan tekstur menarik.

Ciri Khas Motif

Berbeda dengan keramik yang beredar di pasaran, tampilan Hybrid terlihat natural karena memiliki permukaan ubin yang timbul, permukaan tidak rata dan bergelombang serta tampilan tiga dimensi. Koleksi Hybrid yang baru diluncurkan pada bulan April 2014 lalu, merupakan keramik penutup dinding berukuran 30 x 60 untuk

pemakaian *indoor* dan *outdoor*. Koleksi ini memiliki motif dengan beragam pilihan, seperti motif marmer, bambu, batu alam, motif batik, hingga motif *fancy*. Total koleksi Hybrid tersedia dalam 30 - 50 varian, yang akan dikeluarkan secara bertahap. Melalui teknologi computerized, permukaan tekstur yang dihasilkan tampil rapi menyerupai aslinya. Tersedia dua jenis tampilan permukaan, yaitu *glossy* dan *matte*, tergantung dari motif, yang masing-masing motif memiliki keunikan tersendiri. Untuk permukaan *glossy*, kelebihanannya adalah permukaan yang mudah dibersihkan dan cocok untuk ruangan dengan luas terbatas.

Salah satu keunikan dari Hybrid adalah adanya *bevel* di semua sisinya yang menampilkan efek gradasi saat tertimpa cahaya. Hybrid juga memiliki variasi koleksi warna tua dan muda, yang mudah dipadupadankan satu sama lain sesuai dengan desain yang diinginkan. Dengan demikian, konsumen akan lebih mudah berkreasi sesuai dengan desain yang ingin dicapai. Selain itu keunikan yang lain dari Hybrid adalah permukaannya yang tidak rata dan

bertekstur, dan memiliki tampilan *random*, baik lewat *pattern*, *printing*, ataupun warna. Dalam tiap serinya, pola *random* keramik membuat tampilan masing-masing keramik terlihat berbeda satu sama lain. Permainan gradasi warna dan arah seratnya menampilkan visual yang dinamis dan terlihat lebih natural.

Aplikasi Pintar

Saat terpasang, tampilan koleksi Hybrid akan terlihat elegan dan jauh dari kesan monoton. Ruangan terlihat lebih menawan dan mewah, terlebih jika menerapkan pola desain kombinasi. Hybrid dapat dipasang secara menyeluruh pada dinding ruangan, namun bisa juga diaplikasikan sebagai *point of view* pada satu bidang yang ingin ditonjolkan.

Koleksi Hybrid cocok diterapkan di kamar mandi, dapur, teras atau sebagai aksentuasi ruangan duduk dengan satu bidang dinding yang menonjol. Selain itu jika Anda memiliki kamar mandi berukuran kecil, penggunaan Hybrid bermotif marmer sangat tepat diaplikasikan, karena selain menampilkan kesan mewah juga mudah dibersihkan.

Selain sebagai aksentuasi Anda juga dapat mengkombinasikan antar motif keramik pada koleksi Hybrid. Mulai dari kombinasi keramik motif dengan keramik polos, atau warna tua dan warna muda, semua teknik ini dapat memberikan tampilan *stylish* pada ruangan. Selain itu, Hybrid juga dapat dikombinasikan dengan *tile* lain, mulai dari jenis *homogenous tile* hingga *granite tile*. Hal ini karena Hybrid memiliki ukuran yang lazim dimiliki oleh produk lain dipasaran. Demikian pula jika hendak disandingkan dengan *tile* lain sebagai penutup lantai. Ukuran nat 30 x 60 pada lantai dan dinding yang saling bertemu, akan membuat tampilannya menjadi nampak lebih rapi.

Secara keseluruhan keramik Centro menampilkan beragam keunggulan menarik dari keramik *tile*, antara lain dari tekstur permukaannya yang rustik dan menyerupai batu alam asli. Keramik Centro juga bebas lumut dan terbukti tahan jamur, karena telah dipanaskan diatas suhu 1000 C, sehingga aman untuk penggunaan *indoor* dan *outdoor*. Penggunaan keramik Centro juga terbukti awet, tidak akan luntur corak dan warnanya serta mudah dalam perawatan. Jadi tunggu apa lagi, pastikan interior rumah Anda tampil *stylish* dengan koleksi Hybrid dan nikmati kemudahan perawatan dan tampilan yang elegan dengan rangkaian *tile* keramik Hybrid yang menawan.

www.centroceramic.com